



**A votre bon cœur !
Axa « mendie 400 millions d'Euros »**

Du développement durable au socialement responsable en passant par le mécénat social, rien ne doit échapper à la propagande « Axienne » qui lui permette de paraître à défaut de vouloir Etre.

S'appuyant sur un sentiment de solidarité fort développé chez les salariés, la direction d'Axa met souvent en avant son association « Axa atout cœur ».

Or, la charité, même baptisée mécénat social, est une atteinte à la dignité humaine. Son développement a comme corollaire la réduction des droits sociaux.

C'est pour ces raisons que Force Ouvrière oppose à la charité, l'existence de droits codifiés dans le Code du Travail, les accords et conventions collectives applicables à tous sans discrimination.

Ce sont ces droits codifiés que le MEDEF veut remettre en cause. C'est cette volonté qu'il réaffirme lorsque, par exemple, à l'occasion des négociations en cours sur l'UNEDIC, il revendique une nouvelle réduction des indemnités chômage.

Cette politique de destruction massive des droits, au centre de laquelle se trouvent Axa et sa femme lige Madame Laurence Parisot (Présidente du MEDEF), débouche sur une paupérisation de plus en plus grande touchant durement tous les salariés cadres et non cadres.

Aujourd'hui, un francilien sur 10 vit sous le seuil de pauvreté. Aussi, voyons-nous un nombre grandissant de gens faisant « la mendicité » pour pouvoir, avec un euro ou deux, ne pas mourir... de faim, de froid...

Dans une société dite moderne, dans une société progressiste, cela est intolérable !

Faire « la manche » est très certainement avilissant. C'est un renoncement à sa dignité qui doit être difficilement supportable pour ceux qui y sont contraints.

Et bien, que croyez-vous que font nos dirigeants d'Axa, qui nous serinent avec « leurs valeurs », lorsqu'ils se rencontrent, par exemple, pour faire le « point sur les résultats » du groupe et qu'ils constatent qu'il manque 400 millions d'euros sur un objectif de 4.166 millions ?

Que croyez-vous qu'ils font, eux, qui perçoivent des salaires faramineux ?

Que croyez-vous que fait Monsieur Henri de Castries, qui, en un an, perçoit une rémunération équivalente à 4 siècles du salaire moyen d'un employé d'Axa ?

Ils s'amusent de la misère humaine.

Voilà comment ils en rigolent...

Dessin figurant dans le document remis aux cadres supérieurs du GIE d'Axa lors de la dernière réunion du GMS (Groupe Managers Services) où nous voyons Axa mendier...400 millions d'euros



Quel cynisme, quand on sait de plus que cette recherche de 400 millions euros va aboutir à mettre « sur la paille » des centaines de salariés de par le monde.

Honteux !